

profesores de la UPC*

Nuestros docentes, con amplia experiencia gerencial y directiva, enseñan lo que ejercen en áreas de Asuntos Corporativos y Gubernamentales, Desarrollo e Innovación, y Políticas Públicas, provenientes de organizaciones públicas y privadas.



Cinthia Varela
Directora de la Maestría

Ha obtenido una Maestría en Administración Estratégica de Empresas en CENTRUM y una Maestría Internacional en Liderazgo en EADA BUSINESS SCHOOL (España). Es experta en emprendimiento, sostenibilidad y gobernanza corporativa familiar, y cuenta con más de 15 años de experiencia en la gestión y dirección de proyectos. En la actualidad, ocupa el cargo de Directora Ejecutiva en KUNAN, una destacada empresa del sector. Además, es co-fundadora y Presidente de THE FAMILY BUSINESS SCHOOL, una institución dedicada a brindar capacitación y apoyo a empresas familiares. Previamente, se desempeñó como Gerente General en la Asociación de Empresas Familiares del Perú, donde tuvo un papel clave en la promoción y fortalecimiento del sector empresarial familiar. Su trayectoria y conocimientos la convierten en una profesional altamente calificada y comprometida con el desarrollo y éxito de las empresas familiares.



Ricardo Rodríguez

Maestro en Ingeniería Mecánico-Electrónica con Mención en Automatización y Optimización. Es inventor, diseñador, creador y principal impulsor de las tecnologías inclusivas en la empresa. Cuenta con 8 años de experiencia en biomecánica, diseño de dispositivos y herramientas para personas con discapacidad, así como en impresión 3D. Es miembro del Directorio en Kunan, que es una plataforma de emprendimiento social peruana y CEO de Pixed SAC, empresa peruana líder en el desarrollo de prótesis en impresión 3D y tecnologías médicas. Asimismo, es un mentor de emprendimiento con conocimientos especializados en modelos ágiles de negocio e innovación, operaciones, dirección de equipos y presentación de proyectos (pitching).



Enrique Chon

Maestro en Administración de Negocios por ESAN y economista por la PUCP. Especialidad en finanzas por la UP. Gestor de organizaciones públicas y privadas con más de 20 años de experiencia logrando soluciones exitosas que han ahorrado recursos e incrementado significativamente la eficiencia en sectores de educación, salud y empleo. También en el Congreso de la República y Sunat. Ha sido Jefe de la Oficina de Gestión y Mejora de la Sunat, Director Ejecutivo de Fondoempleo. Actualmente es Consultor de Soluciones Empresariales y Docente de postgrado.



Mauricio Cuadra

Máster en Políticas Públicas de la Escuela de Gobierno de la Universidad de Oxford (Inglaterra), Máster en Estudios Avanzados de Derecho Público por la Universidad Carlos III de Madrid (España). Trabajó durante 10 años en la Administración Pública peruana, ocupando cargos de gerencia y asesoramiento de la Alta Dirección en los sectores Justicia, Ambiente, Minería y Telecomunicaciones. Se desempeñó como Investigador de Políticas para The Reach Alliance. Actualmente, es profesor de la Escuela de Postgrado de la UPC y Director Externo de la Maestría en Gestión Pública.



Heidi Rodrich

Tiene una maestría en Investigación en Educación de la Universidad Autónoma de Barcelona. Además, ha completado un programa especializado en Desarrollo Gerencial y Gestión Pública en Enap, así como un Diplomado en Gobernabilidad en Innovación Pública en la Pontificia Universidad Católica del Perú. Con catorce años de experiencia laboral en entidades privadas y públicas, incluyendo cargos directivos en los últimos cinco años, ha desarrollado habilidades en investigación aplicada, formulación y ejecución presupuestal, así como en la gestión de programas orientados a resultados. Ha liderado el diseño, planificación, implementación, seguimiento y evaluación de políticas y estrategias a nivel nacional. Su formación incluye una especialización en gestión, innovación pública, liderazgo y estadística aplicada, además de ser parte del Consejo Directivo de la SIEP (2023-2025).



Kate Otiniano

Ha obtenido un Master en Desarrollo Sostenible y Responsabilidad Corporativa en la Escuela de Organización Industrial (EOI, España), así como un MBA en CEMTRUM. Con más de 10 años de experiencia en responsabilidad corporativa, ha trabajado en reconocidas empresas como PwC, Scotiabank y Banco de Crédito BCP. Actualmente, se desempeña como Jefe de Sostenibilidad en Parque Arauco, donde lidera estrategias y acciones relacionadas con la sostenibilidad empresarial. Su experiencia y conocimientos en el campo de la responsabilidad corporativa y el desarrollo sostenible lo convierten en un profesional altamente capacitado y comprometido con la gestión responsable de las empresas.



Susana Tejada

MBA (ESAN) con especialización en Marketing en Edhec (Francia), Maestría en Sociología (PUCP) y estudios de PhD en Management (Centrum/U. Maastricht-Holanda). Miembro del Comité ISO 26000 (Norma Técnica de Responsabilidad Social) de INACAL (Instituto Nacional de la Calidad). Consultora con 19 años de experiencia en temas de Management Social Estratégico, Responsabilidad Social Empresarial y Desarrollo Sostenible, dirigido a la gran industria. Experiencia brindando servicios en los siguientes sectores: Comercial, Alimentación, Minería, Pesquería, Turismo, Banca y Seguros, Construcción, Petróleo y Energía, Agua y saneamiento, Educación, Gobierno y ONG's. Docente universitaria de pre y postgrado en las universidades más importantes del país.

* La escuela de postgrado de la UPC se reserva el derecho de hacer cambios en la plana de profesores.

15